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廢物處理公司籲回收膠樽前洗乾淨 

 

政府鼓勵市民新一年起集中回收「三紙兩膠」，負責為食環署收集三色回收箱的

廢物處理公司指，仍會繼續處理「三紙兩膠」以外的廢物，相信加工後會有市場，

又呼籲市民回收前洗乾淨。  

 

碧瑤的車隊每天都會走遍全港，將二千八百多個回收點收集回來的物品運到粉嶺

工場，平均每天有四、五噸，靠這裏六雙手、工作九小時。他們會剔走太骯髒的

廢物，其他飲品樽、洗頭水樽，就算沒有清洗都會回收，一天會分揀到一至兩噸

有用的物資，交給下游回收商，其中 1 、 2 號膠會打扎在一起，膠袋及其他「雜

膠」就分開打扎，差不多要二十五個，這些像人一樣高的大袋，裝至全滿，才可

以打壓成一磚，已壓縮的膠樽，方便之後運送。  

 

內地收緊回收物料入口標準，碧瑤指對他們運作沒有大影響，至於以後是否只可

以放置「三紙兩膠」到三色桶？碧瑤綠色集團有限公司行政總裁吳玉群指 3 至 7 

號膠經過處理，拉成膠粒，內地仍然容許入口，在香港亦有回收商從事這工作，

分類後仍然要拉成膠粒，才能符合內地入口要求，伍先生已經添置了拉粒機，一

月十日送到，但無論是幾號塑膠，要循環再造，最關鍵是這一步。 
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